
愛知クリニカルパス研究会 

世話人会議事録 
2005/6/5(日)、12:00～、 

愛知県がんセンター、国際交流センター、大会議室 

 

【議題】 

 

1、 第 7 回愛知クリニカルパス研究会/第 8 回愛知クリニカルパス研究会の収支報告 

（監査済み） 

・承認されました。 

 

2、平成 16 年度 愛知クリニカルパス研究会事務局の収支報告（監査済み） 

・承認されました。 

・繰越金；686,596 円 

・年間収入の予想：年間 30 万円の収益は確保されそうである。 

 

会費   5,000 円×30 施設＝150,000 円 

参加費  1,000 円×180 人＝180,000 円 

 計  330,000 円 

 

3、第 10 回 愛知クリニカルパス研究会について 

・会期：平成 17 年 11 月 12 日（土）または 11 月 26 日(土) 

後日幹事会にて検討 

・会場：愛知県がんセンター、メインホール 

 

4、監事の推薦 

交代 

  名古屋第一日赤病院 

    川北洋子氏（看護師）から大田ヒロミ氏（看護師）へ 

  小牧市民病院 

望月盈宏氏（副院長）、前回当番世話人 

 

日本医療マネジメント学会の地方会の設立について 

・本年 4 月に発足。（豊田記念病院、名古屋第一日赤病院、名古屋第二日赤病院、国立

病院機構名古屋医療センターなど中心） 

・本会の対応としては、一般参加者への混乱を避けることを主眼に、出来る限り情報交換

を行いながら、調整を取っていく。（研究会の開催については、年に各 1 回とし、時期を

調整することも考えられる。） 

 

5、その他 

 〔ご発言〕 

○公的病院では施設会費を病院が支出する明らかな根拠が無く、対応に苦慮することが

ある。 

・研究会発足時の趣意は、個人会員とするより施設会員とし、他職種にわたるより多くの

方々が参加し易くするべきであろとの考えであった。 

・当研究会は一般の専門領域の研究会と異なり、多職種の関与する病院全体に関わる

テーマを扱っており、 

―次回の幹事会でも検討― 




